

Krankenseelsorge und Krankenhausseelsorge

Die Sorge um den kranken Menschen gehört zu unserem Leben dazu. In unserem Gesundheitswesen wurde in den letzten Jahren ein hoher Standard erreicht, der auf vielen Schultern ruht. Gerne möchten die Ärzte, Therapeuten und Pflegenden dem ganzen Menschen begegnen, der ihnen anvertraut ist. Dafür steht nicht immer genügend Zeit zur Verfügung.

Hier möchte die Krankenseelsorge mithelfen. Es ist das Hauptziel des Dienstes, den kranken Menschen zu begleiten in der besonderen Situation seines Krankseins. Die Krankheit hat eine ertümlich isolierende Eigenart. Die Hilfsbedürftigkeit des Kranken macht es notwendig ihn aufzusuchen. Gemeinschaft und Hilfe gehören zum Prozess des Heilens dazu.

Die Begegnung mit einem/einer Seelsorger/in bietet ein intensives Gespräch an über das Erleben des Menschen in seiner Krankheit und darüber, wie er diese belastende Situation für sich verarbeiten kann. Die Krankenhausseelsorge möchte für den Menschen in seiner ganz besonderen Lebenssituation da sein.

Die Krankenseelsorge in Rathenow (und Premnitz) umfasst Besuche der kranken Gemeindeglieder in regelmäßigen Abständen und die Spendung der Hl. Kommunion.

Hier sind wir auf die Unterstützung aller angewiesen. Wenn Sie selbst den Besuch wünschen oder jemanden kennen, der sich über den Besuch eines Priesters oder Gemeindegliedes freuen würde, geben sie bitte im Pfarrbüro Bescheid.